

Samuel Eto'o confirme qu'il reste un homme au grand cœur.

Réputé pour ses sorties médiatiques qui ne passent pas inaperçues, Samuel Eto'o n'en reste pas moins une personne très généreuse. Une autre preuve, l'ancien capitaine des Lions Indomptable a encore fait parler de lui. Pas pour une déclaration choc mais pour un geste louable. Samuel Eto'o ne rate jamais l'occasion de faire le bonheur de personnes dans le besoin.

Venu couvrir la Coupe d'Afrique des Nations 2021 au Cameroun (09 janvier-06 février 2022) pour le compte de son pays le Zimbabwe, le consultant sportif Alvin Zhakata n'a pas suivi sa délégation lorsque celle-ci est rentrée au bercail dans la foulée du dernier match des « Warriors » le 22 janvier dernier. Restant pour assister à la finale, entre temps notre confrère a contracté une maladie qui l'a obligé à se rendre en urgence dans une formation hospitalière de Yaoundé pour des soins. Entre hébergement, nutrition et déplacement, les ressources financières du Zimbabwéen s'amenuisaient fatalement. Alors dans l'incapacité de régler sa facture d'hospitalisation, le Zimbabwéen a lancé un cris de détresse sur les réseaux sociaux. Le Zimbabwe n'ayant pas de représentation diplomatique au Cameroun n'a pas volé au secours de son compatriote. Heureusement son appel à l'aide a été écouté par le président de la Fédération Camerounaise de Football. D'après le témoignage du journaliste, il doit son salut à Samuel Eto'o, qui a entièrement couvert ses frais d'hospitalisation d'où il a pu quitter cette

structure sanitaire complètement rétablit et prêt à reprendre son service, rapportent nos confrères d' Afriksportsmagazine